

Kuriei

Unabhängige Tageszeitung für Österreich Wien, am 06.11.2015, 365x/Jahr, Seite:

Druckauflage: 183 404, Größe: 100%, easyAPQ: __ Auftr.: 226, Clip: 9412108, SB: Frühdiabetes



Bereits Frühdiabetes erhöht Infarktrisiko

Tests gefordert. Eine britische Studie zeigt auf, dass bereits Frühdiabetes (medizinisch: Prädiabetes) das Risiko für Herzkreislauferkrankungen wie Herzinfarkt und Schlaganfalldeutlich erhöht. Das Österreichische Akademische Institut für Ernährungsmedizin (ÖAIE) fordert jetzt die verstärkte Durchführung einfacher Langzeitblutzucker-Tests durch den niedergelassenen Arzt, um Frühdiabetes rechtzeitig zu entdecken. Dieser kann durch Änderungen des Lebensstils noch rückgängig gemacht werden.